



Les cordées dans la ville lumière !

publié le 28/05/2025



Les 26 et 27 mai derniers, les élèves du dispositif " Cordées de la réussite " se sont rendus à Paris.



Au programme : de nombreuses visites dans la capitale que beaucoup découvraient pour la première fois.



Ils sont revenus fatigués mais heureux de cette belle expérience.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.